



5/25(土) 授業参観及び PTA 総会

土曜日の開催となりました授業参観と PTA 総会ですが、梅雨の間でもありますが、多くの保護者の皆さんにご参加いただきました。過去 5 年間で比較すると今回が 1 番高い参加率でした。

ご参加ありがとうございました。

幼稚部や小学部では、兄弟・姉妹、おじいちゃん、おばあちゃん等の参加も多くみられ、家族で、お子さんの学習の様子を見ていただくことができたことは、土曜日開催の成果のひとつと考えています。

また、授業参観の日は、ご家庭で学校のことについての会話が弾んだのではないかと思います。学力を身につけるための言語力やコミュニケーション力を一体的に伸ばす教育を引き続き、取り組んでいきたいと思ひます。

PTA 総会の方も議案、全てに承諾をいただきました。本年度の PTA 活動も 8 月の親子クッキングや保護者手話研修会の他、新しく茶話会等の企画など、参加して良かったと思ひていただけるような取組も計画しております。引き続き、ご理解とご協力の方、よろしくお願ひいたします。



5/30(木) 合同火災避難訓練

本年度の合同火災避難訓練は、火元をはなさき支援学校とし、体育館(雨天のため)を避難場所として実施されました。

緊急・非常時に光る赤いパトライトを確認し先生の指示を冷静に確認して動くという目的や中・高等部の「危険の予測と自他の安全のために動く」という目的について振り返り学習していきたく思ひます。



沖縄ろう学校 乳幼児教育相談

親子が通じ合い分かり合えるように、一人一人のお子さんの全体的な発達を見つめながら、子育て全般、そして「きこえ」と「ことば」について様々な相談・支援を行っています。

- 0・1・2歳児を対象に、週1~2回のグループ活動を行っています。

(親子遊び、リズム遊び など)



「ママ みて！」
「ぶっぶー
くるまだね」

~大型絵本の読み聞かせ~

- 月1~2回の保護者学習会、また幼稚部保護者との懇談会など実施しています。



『きこえについて』
『噛むことと構音機能
とのつながり』
など

- きこえの様子やことばの発達についての個別相談も行っています。
- 医療機関や保育園など関係機関と連携して支援を行っています。

はなさき支援学校との交流会

5月は、隣接する「はなさき支援学校」との交流会を学部ごとに実施しました。

同じ学年等の子どもたちがお互いに考えたレクリエーションで同じ時間を楽しく過ごしました。

はなさき支援学校と本校は、ともに勤務経験のある先生方がいて、子どもたちの様子もよくわかるため、子どもたちに合わせた内容で、実施されていきました。

皆が楽しみながらお互いを「しるごと」ができたように思ひます。

